



Kinder aus den Dörfern rundum: Die Schulklasse mit Lehrer Peter Mähler in der alten Schule Schönenbach im Jahre ????. Wer erkennt wen denn noch außer sich selbst? (Foto ul)



Abenteuerlich sah diesmal die Waldkalkung im November 2009 aus. Jeder hier in den Dörfern hat das öfter beobachtet.

Wer so fliegen kann, wie dieser Pilot, muss mit seinem Hubschrauber (Hughes 500) verwachsen sein. Sobald es hell wurde, flog er los, außerordentlich fleißig, ein Umlauf dauerte nur wenige Minuten, abstellen der Schütte und greifen der neuen dauerte nur Sekunden. Die hatte ein Hel-Wertvolle alte Bäume kalkte er einzeln. (hrs)

chen Kalkdüngerkörner. Seine Firma sitzt in Gotha/Thüringen, er hat 20.000 Flugstunden auf dem Buckel. Die Firma plaziert auch Windräder und anderes in ganz Europa und vor den Küsten.

Unsere Aufnahmen hat Siggie Selbach geschossen und Dieter Zink aus Krahwinkel (Feriensiedlung). Er ist Mitarbeiter der Kranich-Fluglinie, Hubschrauberfan, und kennt die Typen alle. Die vielen kleinen Waldbesitzer hier hoffen, dass es wirken wird. Am Piloten könnte es nicht liegen.